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In der PNN vom 21.01.2013 ist ein Interview mit Frau Wicklein zu lesen. Darin werden von ihr Aussagen 
getätigt, die unglaublich sind.

Aussagen wie z. B.:
- das es eine von Frau Wicklein moderierte Verständigung zwischen BIMA und der LH P gäbe;
- dass andere Optionen und Möglichkeiten gar nicht ausgelotet wurden;
- dass die Stadt bei Verkauf mit Wegerecht um preiswertere Grundstücke mitbieten kann;
- dass es ein Forstschritt sei, da die Stadt nun Enteignungen erspart bleiben;
- dass die Stadt natürlich viel Geld sparen würde;
- dass für 6 Grundstücke ein Verkauf mit Wegerecht vereinbart sei.

Ich frage den Oberbürgermeister:

Frage: Was ist an den öffentlich getätigten Aussagen der Bundestagsabgeordneten Andrea 
Wicklein (SPD) dran?

Unterschrift

Anlage: Antwort der Verwaltung


